

## Babinsa Kodim Pasangkayu Pimpin Aksi Bersih-Bersih Parit, Warga Kompak Antisipasi Banjir

M Ali Akbar - [SULBAR.JENDELAINDONESIA.COM](https://sulbar.jendelaIndonesia.com)

Aug 21, 2024 - 12:13



Pasangkayu,— Guna mengantisipasi potensi banjir saat musim hujan, Babinsa Koramil-03 Baras, Kodim 1427/Pasangkayu memimpin aksi gotong royong bersih-bersih parit yang digelar di kompleks Pasar Parabu, Dusun Kebun Fasilitas

Umum, Desa Parabu, Kecamatan Lariang, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini diikuti oleh Kepala Desa Parabu, Matius S., Babinsa Serka Amir Machmud, Serda Moh. Taufik Musa, Serda Rianto, para Kepala Dusun se-Desa Parabu, serta warga setempat yang bersemangat terlibat. Rabu (21/08/2024)

Serka Amir Machmud, Babinsa Koramil-03 Baras, menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kolektif yang rutin dilakukan TNI bersama masyarakat. "Kebersamaan ini penting untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat, serta mencegah terjadinya banjir saat musim hujan tiba," ujarnya dengan tegas.

Dalam kegiatan tersebut, para warga dan aparat desa kompak membersihkan saluran air yang tersumbat oleh sampah dan dedaunan. Partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan mendapat apresiasi tinggi dari Kepala Desa Parabu, Matius S. "Saya sangat mengapresiasi inisiatif Babinsa dan warga yang telah menunjukkan rasa peduli terhadap lingkungan kita. Dengan begini, kita bisa meminimalisir risiko banjir yang dapat merugikan kita semua," ungkapnya.

Aksi bersih-bersih ini juga menjadi wujud nyata dari semangat gotong royong yang terus dijaga di tengah masyarakat Desa Parabu. Kehadiran Babinsa dalam setiap kegiatan sosial di desa tersebut menjadi bukti kuat komitmen TNI dalam mendampingi masyarakat, menjaga keamanan, serta meningkatkan kesejahteraan lingkungan.

Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain di Kabupaten Pasangkayu, bahwa dengan kerjasama dan kepedulian bersama, potensi bencana seperti banjir dapat dicegah sejak dini.